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这篇文章给大家聊聊关于泸州老套今日股市行情，以及泸州老套今日股市行情走势
对应的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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白马股行情彻底终结了吗？

这个问题其实提得特别好！

现在讨论大盘已经没有多大的意义。毕竟大盘只要没有系统性风险，个股才是最重
要的。以目前的经济环境和大盘点位，以及一系列的政策来看，大盘基本上不会再
发生系统性风险了。那讨论板块才是最有意义的。

虽然最近白马股不断下跌，但不象中下创那样暴跌，跌起来不要命。腰斩过后还要
继续下跌。主要是没有流动性导致的。但白马股有一定的估值，而且很多都是非常
有实力的公司。这次也算是估值回归，从之前的严重低估走向价值回归。白马股都
是正常的价值体现，没有低估多少，只要业绩上不会出现大的下滑，白马股基本上
是不会出现暴跌的。跌到目前位置，白马股的估值水平也基本差不多。所以，白马
股行情可以说是这个位置会止跌企稳。这也是大盘在这个位置有一定支撑的根基。

近期中小创方面非常火爆，大多也是超跌反弹为主。很多人就开始过分看空白马股
，认为白马股彻底终结了。但我认为，白马股依然有一定的价值，未来要看业绩释
放。如果业绩有高增长的，还会上一个台阶，前提必须震荡充分。如果业绩平平，
估计会在高位呈不断震荡的态度。这方面可以参考中国建筑和海康威视的走势。中
国建筑估值回归之后并没有出现暴跌，而是在顶部不断震荡的走势。而海康威视经
历过大幅震荡之后，业绩有所释放，也是缓慢上涨。但基本上不会象之前那样一枝
独秀暴涨了。

所以，我觉得白马股还是有波段操作的空间，不能过分看空。而在白马股不会出现
暴涨的背景之下，其他个股也将迎来机会。市场会由一九分化转向三七分化。

看完点赞，腰缠万贯！感谢关注！

贵州茅台股票是不是已经被高估？
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贵州茅台股票是不是已经被高估？

目前贵州茅台的市盈率有30多倍快40倍的市盈率，有些投资者觉得估值很高了，
但短短一个多月为什么可以从1000元涨到1400呢，资本市场是波动的价格围绕价
值进行波动，你可用容忍科技股50倍以上或几百倍的市盈率，为什么唯独觉的不到
40倍市盈率贵呢，每年茅台赚300-400亿的利润，试问在A股有几家科技公司可以
做到，这就是现金奶牛买入了这样的公司就是进入了金窝里，但1400是否贵应该由
市场说了算，估值高低是不断变化的要理性看待。以下是林园对白酒的几点看法希
望可以看懂白酒股的内涵！

1、白酒和抽烟一样具有成瘾性，不管穷人还是富人，只要抽上喝上就很难戒掉，
它能给人带来精神上的快感，这种感觉是不喝酒的人无法体会到的。

2、真正喝酒的主力军是大众，它和抽烟是一样的，官员要吸烟，老百姓也要吸烟
，有钱人喝贵的酒，没钱人喝便宜的酒，都是要喝的。等喝便宜酒的人有钱了，他
们也要喝贵的酒了。无形之中，便宜的酒是在给贵的酒培养潜在消费者。这就是人
活在世上的乐趣，只要中国人的收入在未来不减少，高档白酒就不会差。

3、老祖宗给我们留下数千年的白酒文化，不会受一两次事件的影响而改变，这种
成瘾性的消费是不会改变的。白酒文化就是中国人对世界的伟大贡献，它也是一种
创新，喝酒的人会通过嘴边把这种文化世代相传。

4、白酒是中国对人类社会的伟大贡献，我认为什么高科技什么发明都比不上它，
就像红烧肉对中国人的影响一样。别的都可以没有，人不可能离开吃喝。

5、喝酒作为人类八大享乐之一且喝酒具有成瘾性，中国的美食已经被世界各地的
人们所认同，随着中国与世界各地交往的增加，中国的酒文化也会影响外国人的消
费，我相信在不久的将来，喝中国白酒也会成为一种时尚。

6、白酒行业龙头公司不存在顶部，这是基于它们的主要产品都是供不应求的，喝
酒的人是不会不喝酒的。

7、中国人的寿命在增加，寿命增加的话，白酒就会喝得越多。吃饭老人吃得少了
，但他喝酒不会减少，所以他喝白酒的时间很长。过去人的寿命是六十岁，现在中
国人平均寿命七十岁，多喝十年，这十年我们还在里面继续持有，没有问题。

泸州的房价怎么样？

您好，我是MR张！“泸州老窖，自家酿造”，相信爱喝酒的小伙伴肯定知道“泸
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州老窖”的美味；泸州又称“酒城”，是世界级白酒产业基地，相信是很多爱酒人
士的最爱之地。

泸州是国家历史文化名城，丝绸之路经济带和长江经济带区域，而且还有四川省第
一大港口和第三大航空港，且设置中国（四川）自贸区。2017年全市GDP为1596
亿元，和安徽蚌埠是经济差不多。但是从基础来看，我觉得要比蚌埠发展要好很多
；可见位置好，未来的发展就同一水平上的。

目前泸州市房价走势情况

（下图数据来源某房产网，仅供参考）

从下面数据可以看出泸州市的房价情况，每个区房价差不多，而且从2018年开始
各区的房价就持续上涨，均价在6500-7000元/平米；好的楼盘高的房价应该在800
0元/平米，按照刚才说的和蚌埠是经济差不多来看，泸州的房价要比蚌埠低一些，
蚌埠的房价均价在8500元/平米，高的楼盘已经破万了。

泸州的地理位置很好，且城市获得很多荣誉，如联合国改善人居环境最佳范例奖（
迪拜奖），优秀旅游城市，全国文明城市。说明未来的泸州市发展还是很不错的，
房价应该会有所上涨，但是幅度不会太大。虽然泸州的老百姓的工资水平不高，个
人认为目前的房价还是可以接受的，毕竟不是太高。

大家在股市赚得最多的一笔是多少？

我在股市里赚的最多的一笔，记忆中应该是15年，资产上升到千万以上。

14-15年的牛市到来之后，当时我认为怡亚通在供应链金融领域会引入类似阿里这
样的互联网巨头，而怡亚通一旦引入战略投资者就会化解其长期贷款利息高企而吃
掉利润的处境，当时是11.38第三次（还是第四次）探底厚全仓买入的（买入资金
总额记得是450万元），然后在一系列持续铁建，平安等持续暴涨（好像铁建一个
月就涨了150%）怡亚通依旧在13-16元区间波动，很多一起投资怡亚通的朋友都拿
不住纷纷卖出去追涨其他热门个股去了，我一直在坚持，并且力图说服大家继续坚
持。后来怡亚通开始加速，从突破18元之后再到25元，再到35元，最后到了80多
元，而我是在50元以后开始逐步卖出。最后卖光后，买了一个叫鼎汉的铁路行业细
分子行业，记得是24买的，一直拿着等，最高到58元，我是55元卖出，反弹后继
续等，结果股灾来了，开始暴跌，我在50元开始大幅减仓和持续减仓。直到彻底减
完。

我记得，那时，剩的鼎汉已经不多了，然后回到内地买房，因为全是股票里赚到的
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，78691买房时，也没有贷款而是选择一次性全款付清（按照购房合同，分三期，
第一期首付10万，第二期付100万，第三期30万），我记得付100万的时候，卖出
价格是48元，而到最后装修一次性付款（装修款总价好像是45万）时卖光时只剩1
8元。是我最后锁定利润残留的仓位。

再股灾之后一直减仓，从那以后，好像就再也没有全部投入，而是不断从股市撤出
资金，用于操作股市的资金在个人资产中德占比越来越低。

所以，对14-15年的牛市，我感受非常深刻，毕竟是我的资产从最初的十万级别进
入百万级别，最终进入几千万价格的一次飞跃是黄金时期。

怀念那个牛市时代！！！

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

